



4 Pièces

Réf. 82491669

11 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa moderne entièrement neuve, dans un petit domaine fermé à Mougins, à quelques minutes des commerces et des restaurants. Joli jardin avec piscine (couverture électrique) entièrement privée, bien équipée avec des sièges confortables, jacuzzi dans la piscine, bel éclairage de jardin. Superbe cuisine ouverte, salle à manger et salon ouvert sur la terrasse du jardin. Climatisation intégrale, suite parentale au rez-de-chaussée, 2 autres chambres avec salle de bains à l'étage et une petite chambre individuelle. Beaucoup de caractéristiques très agréables, salon avec projecteur et son surround, ...

Brand new modern villa in a small closed domaine in Mougins, minutes from the shops and restaurants. Pretty garden with pool (electric cover) completely private, very well equipped with comfy seating, jacuzzi in pool, wall mounted stores, lovely garden lighting. Stunning open plan kitchen, dining and lounge area opening onto garden terrace. All conditioning throughout, parental suite on the ground floor, 2 further ensuite bedrooms on the first floor and a small single room. Lots of really nice features, lounge has projector and surround sound, kitchen is well equipped, well appointed bathrooms, ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

